



El Presidente Boric conmemoró los 51 años del Golpe de Estado en La Moneda, donde ocurrió el acto oficial de conmemoración del Gobierno.

El martes se anunció alza: Boric pide apoyar gasto en sitios de memoria tras críticas opositoras

Además anunció discusión inmediata para derogar la ley de amnistía.

J. S.

Durante la tarde de ayer el Presidente Gabriel Boric dijo estar emocionado tras visitar el memorial de los detenidos desaparecidos de Paine. Tras el golpe de Estado fueron 70 personas desaparecidas en esa comuna.

Desde ese lugar el mandatario abordó la discusión por el aumento en el presupuesto de los sitios de memoria. La decisión presidencial trajo cuestionamientos de parlamentarios de oposición que indicaron que hay otras urgencias sociales que atender en estos momentos.

Desde Paine el Presidente dijo "para que estas atrocidades no vuelvan a ocurrir la memoria es absolutamente necesaria y por eso le hago una invitación a todos los parlamentarios de todos los sectores políticos a que no cuestionemos la memoria y que nos apoyen para poder darle dignidad a sitios como estos que se extienden por todo Chile".

Antes, Boric tuvo una actividad en La Moneda para conmemorar los 51 años del golpe. En el Patio de los Naranjos dijo que la discusión de los sitios de

memoria se ha prestado para la "política pequeña". Y añadió que "entendamos la memoria como patrimonio de la patria entera y no de un sector político en particular y que por lo tanto con los recursos para reivindicar esta memoria no se negocie ni se chantajee".

Imprescriptibilidad

En esa actividad se dio a conocer un anuncio legislativo pendiente. El Presidente informó que se pondrá discusión inmediata al proyecto que busca excluir la aplicación de amnistía, indulto y prescripción respecto de los crímenes de lesa humanidad cometidos por agentes del Estado, conocida como ley de amnistía.

Asimismo resaltó los resultados del Plan Nacional de Búsqueda pese a los reparos que organizaciones de derechos humanos le han efectuado al proyecto liderado por el Ministerio de Justicia.

Durante la mañana, el presidente del PC, Lautaro Carmoña, dijo que como partido "hacemos propias las observaciones de las agrupaciones para que esto se implemente con eficacia".

SECRETO

Gobierno destacó que el levantamiento del secreto Valech es solo con la aprobación de las familias.